

Weihnachtsgruß des VDGAB-Vorstandes

Liebe Vereinsmitglieder,

ein politisch sehr ereignisreiches und in den Resultaten oft schwieriges Jahr 2024 neigt sich dem Ende zu. An vielen Orten dieser Welt herrschen auch zum Weihnachtsfest Krieg, Unterdrückung, Elend und Hunger. Von verschiedenen Seiten wird versucht, eine Neuordnung von Einfluss und Macht zu generieren. Politische Instabilitäten sind die beobachtbare Folge. Die eingesetzten Mittel sind vielfältig und teilweise perfide: sie reichen von falschen Behauptungen, z. B. zum Klimawandel, über Protektionismus im Wirtschaftsleben, einen missbrauchten Glauben bis hin zu kriegerischen Auseinandersetzungen.

Selten war die Botschaft von Weihnachten so nötig wie in dieser Zeit. Möge der Schein der Kerzen ein Zeichen senden für Frieden, Wärme und Solidarität zwischen den Menschen. Und möge diese Zusammengehörigkeit letztlich so stark sein, dass sie Egoismus, Neid, Hass und Verachtung besiegen kann.

In diesem Sinn wünsche ich Ihnen und Ihren Familien ein friedvolles, Zeit für Besinnung und gute Gespräche mit lieben Menschen bescheresendes Weihnachtsfest. Genießen Sie die Feiertage, atmen Sie durch und tanken Sie notwendige Kraft.

Erleben Sie wenige Tage danach einen fröhlichen Jahreswechsel. Kommen Sie friedlich in das neue Jahr. Für 2025 wünsche ich Ihnen in erster Linie Gesundheit, möglichst viel Freude, Glück und Anerkennung in Beruf und in der Familie. Mögen sich wenigstens einige Dinge zum Besseren gestalten lassen. Wir wollen als VDGAB da wo möglich unseren Anteil dazu erbringen.

Denn wir sind in den Fragen des Arbeits- und Umweltschutzes sowie der Produktsicherheit direkt Beteiligte und haben auch 2024 wertvolle Beiträge geleistet. Dafür sei allen aktiven Vereinsmitgliedern an dieser Stelle herzlich gedankt. Durch die Organisation und inhaltliche Ausgestaltung von Fachveranstaltungen und von Exkursionen, durch die aktive Beteiligung an dem Kongress „Arbeitsschutz und Arbeitsmedizin“, durch Aus- und Fortbildungsmaßnahmen, die Abgabe von Stellungnahmen zu Gesetzgebungsverfahren oder international durch die aktive Mitarbeit in der IALI haben viele dazu beigetragen. In zwei interessanten Newslettern haben wir darüber berichtet.

Besonders bedanke ich mich für die Unterstützung bei meinen Mitstreitenden im Vorstand und in der Geschäftsstelle sowie bei allen Kolleginnen und Kollegen, die so engagiert an der Erarbeitung unseres Leitbildes mitgewirkt haben.

Ihnen allen: Frohe Weihnachten und uns alle ein gutes Jahr 2025

Im Namen des Vorstandes

(Ernst-Friedrich Pernack, Vorsitzender)

